

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA del URUGUAY (UTEC)

Sesión del Consejo Directivo Central provisorio

Montevideo, 5 de setiembre de 2013

ACTA Nº22/013

Presentes: Consejeros Pablo Chilibroste, María Antonia Grompone y Rodolfo Silveira.

Hora de inicio: 09:00 hs.

Previos:

1. **Informe del Consejero Chilibroste sobre convenio marco LATU-UTEC.**
Se toma conocimiento del informe sobre el seguimiento del convenio marco LATU-UTEC y de la modalidad de trabajo establecida entre las partes.

Orden del día:

2. **Acta Nº 21 del día 30 de agosto de 2013.**
Se aprueba el Acta Nº 21 de la sesión del 30 de agosto de 2013.
3. **Documento enviado a la Embajada Uruguaya en la República Popular de China.**
El Consejero Rodolfo Silveira informa del envío del Documento borrador a la Embajada Uruguaya en la República Popular de China en el marco del convenio firmado entre ambos países el 27 de mayo pasado. Se enviaron también copias del mismo al MREE y AUCI.
4. **Remuneraciones, perfiles de cargo docentes y administrativos, coordinadores de carrera y contrato de Secretario General.**
Se continuó con el análisis de los temas mencionados en el enunciado y la discusión continuara en el próximo Consejo.
5. **Consultor para Educación a Distancia.**
Se toma conocimiento de la propuesta del Consejero Pablo Chilibroste sobre los contactos realizados para la visita a nuestro país del Prof. Abbas Ahmadi, experto internacional en temas referidos a Educación a Distancia. Dada la posibilidad de que la Embajada de Estados Unidos en nuestro país pueda colaborar en la visita del referido experto, se encomienda al Consejero Silveira presente la propuesta a la Sra. Embajadora de Estados Unidos en nuestro país.
6. **Difusión y comunicación.**
El Consejero Silveira informa sobre la reunión mantenida con la empresa I+D sobre aspectos comunicacionales de la UTEC (definición de públicos, mensajes, estilo al transmitir, etc.), así como de la creación de página web/portal de la Universidad. Se decide solicitar a la empresa I+D reformule la propuesta enviada a fin de tomar resolución sobre la misma en el próximo Consejo.





7. Propuesta Dra. Beatriz Peluffo.

Vista la propuesta enviada por la Dra. Peluffo concerniente a su posible colaboración en el diseño institucional de la UTEC, se aprueban los términos generales de dicha propuesta y se encomienda al Consejero Rodolfo Silveira ajuste dichos términos con la Dra. Peluffo.

8. Invitación al Seminario Iberoamericano de Energías Renovables.

Se toma conocimiento de la invitación a participar del Seminario de Energías Renovables y se resuelve que asistirá en representación de la UTEC el Consultor Ing. Daniel Ghislieri.

Se encomienda a la Secretaria del Consejo realice las gestiones correspondientes.

9. Presentación de "Documento Ambiente Externo UTEC" del Ing. Carlos Paolino.

Se toma conocimiento y se aprueba el informe del Ing. Carlos Paolino sobre: "Ambiente Externo de la UTEC" y se propone generar un espacio de interacción con los Asesores a cargo de las carreras, integrantes del Equipo Operativo y Sres. Consejeros, con el fin de ajustar y completar dicho documento como insumo para toma de decisiones por parte del Consejo.

Siendo las 15:45 hrs, se levanta la sesión.



~~Dra. María Antonia Grompone
Consejera
Universidad Tecnológica~~

Ing. Agr. Pablo Chiliza
Consejero
Universidad Tecnológica



Dr. Rodolfo Silveira
Consejero
Universidad Tecnológica